

HITLERJUGEND

h

36

Deutsche Jungen, seid ihr euch überhaupt bewusst, was die H.J ist und welche Ziele sie verfolgt? Ihr könnt es nicht wissen. Eure selbstherrlichen Führer und Unterführer predigen immer von Kameradschaft, während sie sich selbst aus dem Kreise der Kameradschaft ausschliessen. Sie fühlen sich hier doch recht in ihrem Element, wenn sie die eingeschüchterten Jungen, wenn sie euch tyrannisieren können. Oder wollt ihr etwa abstreiten, das man euch mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln gefügig machen will. Man dreht euch mit disziplinarischen Strafen, polizeilichen Maßnahmen und läßt euch, Deutsche sogar die Freiheit nehmen und in sog. Wochenendkarzer stecken.

Kennt ihr derartige Bauten? Nein? Nun, bei der nächsten Gelegenheit werdet ihr noch von ihnen zu hören bekommen.

Das ist also die weit und breit gepriesene H.J. Eine Zwangsorganisation ersten Ranges zur Heranziehung nazihöriger Volksgenossen. Hitler und seine Komplizen wissen, dass sie euch von Anfang an den freien Willen nehmen müssen, um gefügige, willenlose Elemente aus euch machen zu können. Denn Hitler weiss, daß seine Zeitgenossen ihn langsam zu durchschauen beginnen, ihn den Unterdrücker freier Nationen, den Mörder von Millionen.

Darum rufen wir euch zu: Lasst euch euren freien Willen, das kostbarste was ihr besitzt, nicht nehmen. Lasst euch von euren Führern - selbstherrlichen Königen im Kleinen - nicht unterdrücken und tyrannisieren, sondern wendet vielmehr der H.J., dem Werkzeug des Hitlerregimes für euren Untergang, den Rücken.

Wir sind bei euch, und unsere Hilfe ist euch jederzeit gewiß!

"Harret aus, Deutschland erwacht!"

**HITLER YOUTH**

German boys, are you even aware of what the H.Y. is and which goals it pursues? You cannot know. Your self-aggrandizing leaders and sub-leaders always preach comradeship, while they exclude themselves from the circle of comradeship. They feel very much in their element here when they can tyrannize intimidated boys, when they can tyrannize you. Or do you deny that they want to bend your will with all the means at their disposal? They threaten you with disciplinary punishments, police measures, and even have your freedom taken away and you, Germans, put in so-called weekend detention rooms.

Do you know buildings of these kind? No? Well, you'll get to hear of them at the next opportunity.

This, then, is the H.Y. praised far and wide. A coercive organization of the first order for raising fellow Germans in thrall to the Nazis. Hitler and his accomplices know they have to take away your free will from the very beginning, so as to make submissive, spineless elements out of you. For Hitler knows that his contemporaries are gradually beginning to see through him, the oppressor of free nations, the murderer of millions.

And so we call upon you: Do not let them take away your free will, the most valuable thing you possess. Do not let your leaders—self-aggrandizing miniature kings—oppress and tyrannize you, but rather turn your back on the H.Y., the Hitler regime's instrument for your downfall.

We are alongside you, and you can be sure of our help at any time!

"Persevere, Germany awaken!"

